

LUNDI 17 MARS 2025

Ref : Com/2025/0314

Contact : Damien MARILLER - Directeur de la communication  
[d.mariller@chatillon92.fr](mailto:d.mariller@chatillon92.fr) - 07 86 88 80 79

## Patrimoine industriel : Châtillon et la Fédération Française des Véhicules d'Époque mettent à l'honneur les établissements Bernardet Frères

**Le samedi 29 mars à 11h15, à l'angle l'avenue de la République et de la rue Perrotin, la ville de Châtillon et la Fédération Française des Véhicules d'Époque (FFVE) dévoileront une plaque rappelant l'emplacement des établissements Bernardet Frères qui ont produit de 1936 à 1956 des *sides-cars* puis des scooters de renom. Dans ce cadre, un rassemblement de deux roues d'après-guerre, dont des modèles Bernardet, sera organisé sur l'esplanade Robert Badinter de 10h à 13h.**

Nadège Azzaz déclare : « *Notre département fut le berceau de l'automobile française et les établissements Bernardet ont écrit une des pages les plus glorieuses de cette histoire. Leurs sides-cars ont détenu pas moins de 26 records du monde. Nous sommes heureux de pouvoir, en lien avec la Fédération Française des véhicules d'époque, valoriser ce patrimoine et permettre aux châillonnais de le découvrir, grâce au concours des collectionneurs.* »

Madame la Maire de Châtillon ajoute : « *Châtillon possède une histoire industrielle particulièrement riche que nous avons à cœur de la mettre à l'honneur. On s'inscrit toujours dans les pas de quelqu'un ou de quelque chose. Nous sommes soucieux que nos habitants puissent pleinement s'approprier ce patrimoine remarquable qui a fait, et continue de faire notamment à travers le technicentre SNCF, l'histoire de notre ville.* »